

## Communiqué de soutien à la mobilisation des ambulanciers

La Fédération FO des personnels des Services Publics et de Santé, qui a déposé un préavis de grève spécifique aux ambulanciers pour aujourd'hui, apporte son appui et son soutien à l'ensemble de ces professionnels dans leur mobilisation.

Si nous nous félicitons de l'engagement du ministère d'intégrer les ambulanciers dans la filière soignante et de l'abandon du terme « conducteur », la Fédération FO SPS considère, avec les ambulanciers, que cette reconnaissance de leurs compétences et missions, confortées et étendues par la réingénierie importante de leur métier, nécessite également une revalorisation salariale.

La Fédération FO SPS continuera d'affirmer ses revendications jusqu'à l'obtention d'une reconnaissance « sonnante et trébuchante » des ambulanciers.

*Le secrétariat fédéral*

*Paris, le 10 mars 2022*